
平
素
よ
り
河
南
中
学
校
後
援
会
の
運
営
に

ご
理
解
を
い
た
だ
き
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま

す
。昨

年
5

月
に
新
型
コ
ロ
ナ
感
染
症
が
イ
ン

フ
ル
エ
ン
ザ
と
同
じ
「
５
類
」
に
移
行
し
た

こ
と
で
全
国
各
地
で
行
事
や
イ
ベ
ン
ト
が
復

活
し
ま
し
た
。
学
校
で
も
行
事
や
部
活
動
等
、

生
徒
た
ち
も
生
き
生
き
と
し
た
学
校
生
活
が

送
れ
た
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。
先
生
方

に
は
感
染
症
予
防
対
策
で
気
苦
労
も
多
く
、

ご
苦
労
様
で
し
た
。
今
後
と
も
生
徒
た
ち
へ

の
情
熱
を
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

後
援
会
と
し
て
学
校
の
重
点
目
標
「
地
域

の
期
待
に
応
え
、
地
域
と
と
も
に
歩
む
学
校

づ
く
り
の
推
進
」
を
応
援
し
て
い
き
た
い
と

思
い
ま
す
。

学
校
長
の
あ
い
さ
つ
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平
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後
援
会
長
の
あ
い
さ
つ森

正
樹

学校教育目標 人権感覚を磨き、地域愛あふれる生徒の育成

「
地
域
愛
と
自
己
有
用
感
」

河
南
中
学
校
後
援
会
会
員
の
皆
様
、
後
援
会
の
お

世
話
を
頂
い
て
い
る
自
治
会
長
の
皆
様
方
に
は
、

本
校
の
教
育
活
動
推
進
に
格
別
の
ご
理
解
と
ご
協

力
を
賜
り
、
心
よ
り
御
礼
申
し
あ
げ
ま
す
。

学
校
教
育
目
標
の
も
と
「
地
域
の
期
待
に
応
え
、

地
域
と
と
も
に
歩
む
学
校
づ
く
り
の
推
進
」
の
た

め
に
日
々
の
教
育
活
動
を
推
進
し
て
き
ま
し
た
。

ま
た
、
地
域
行
事
等
へ
本
校
生
徒
が
積
極
的
に
ボ

ラ
ン
テ
ィ
ア
活
動
と
し
て
参
加
さ
せ
て
い
た
だ
い

た
こ
と
に
大
変
感
謝
し
て
お
り
ま
す
。
こ
の
こ
と

が
地
域
で
子
ど
も
を
育
て

て
い
た
だ
く
機
会
と
な
り
、

一
緒
に
汗
を
流
す
こ
と
で

「
地
域
の
役
に
立
っ
て
い

る
」
と
い
う
意
識
が
芽
生

え
、
自
己
有
用
感
に
つ
な

が
る
と
確
信
し
て
い
ま
す
。

ま
た
、
部
活
動
な
ど
を
は

じ
め
、
生
徒
が
伸
び
伸
び

活
動
で
き
て
い
る
の
は
、

ひ
と
え
に
後
援
会
の
ご
支
援
が
あ
っ
て
の
こ
と
と

感
謝
し
て
お
り
ま
す
。
今
後
も
、
「
地
域
を
愛
し
、

地
域
か
ら
愛
さ
れ
る
学
校
」
を
目
指
し
て
、
生
徒

の
育
成
に
努
め
て
参
り
ま
す
の
で
、
ど
う
ぞ
継
続

し
た
ご
協
力
を
お
願
い
い
た
し
ま
す
。



河南中学校後援会のみなさま、いつもご支援いただいきありがとうござい

ます。今年はコロナも落ち着いて、制限も少なく、楽しい中学校生活や行事

を行うことができました。そんな生活ができたのも河南中学校後援会のみな

さまのご支援ご協力のおかげで、本当にありがたく思っています。今後とも

私たちは感謝の気持ちを忘れることなく毎日をすごしていきたく思いますの

で、ご支援ご協力をよろしくお願いします。

学校の生徒の活
動の様子はホー
ムページや
facebookで公開
しています。ぜ
ひご覧ください。

この1年間、本校の教育全般にご
協力いただき、本当にありがとうご
ざいました。学校での教育活動も順
調に元に戻り、生徒が自分たちの手
で学校行事を作り上げることに意欲
を注いでいます。後援会のみなさま
のご支援が生徒たちの活動に生かせ
るよう、これからも精進してまいり
ます。

編集後記学校の様子をホームページで公開中

ボランティア活動 藤田 ひかる

河南中学校の後援会の皆様、いつもご支援いた
だきありがとうございます。河南中学校で行う
ボランティア活動は地域密着型のものが多く、
中学生の僕たちは気軽にボランティアを始めら
れる環境にあります。また、普段近くに住んで
いても交流が少ない方々と一つの事業を協力す
ることによって親交を深められ、たくさんのこ
とを吸収できます。ボランティアといっても種
類は多種多様ですが、自分に合った活動を探し、
いろんな出会いを楽しみにしたいと思います。
今後ともご指導、ご支援をよろしくお願いいた
します。

河南中学校後援会の皆様、いつも私
たちの活動にご支援いただきありがと
うございます。私達陸上部は、2年生
１０人、１年生４人の男女合計１４人
で活動しています。部員一人ひとりが
それぞれの種目に目標を持って、毎日
部活動に取り組んでいます。後援会の
皆様の支えのおかげで毎日何不自由な
く安心して活動できている事への感謝
の気持ちを忘れず、記録会や大会に向
けて頑張っていきます。これからも温
かいご支援をよろしくお願いいたしま
す。

学校後援会の皆様、日頃から活動に
ご支援いただきありがとうございます。
私たちソフトテニス部は2年生4人、1
年生4人の計8人で活動しています。コ
ロナウイルスで活動に制限がかかって
いましたが、徐々に解除され大きな声
での応援ができるようになりました。
私たちは団体戦、個人戦で県大会に行
くことを目標に日々練習に励んでいま
す。皆様のおかげで何不自由のない活
動ができています。これからも地域の
方、後援会の皆様への感謝の気持ちを
忘れません。今後ともご支援よろしく
お願いします。

学校後援会の皆様、ご支援ありが
とうございます。私たちサウンド部
は、2年生2人、1年生1人の計3名で
活動しています。今年度は、他の中
学校の吹奏楽部の人達と合同で、各
パート専門の方にご指導いただき、
演奏会を行う事ができました。大勢
で演奏する楽しさを経験でき、保護
者の方々や地域の方々に楽しんでも
らう事も出来ました。少人数ですが
楽しく色々な経験を積ませてもらえ
るのも後援会のみなさまのおかげで
す。今後とも温かいご支援をよろし
くお願いします。

河南中学校後援会の皆様、いつも
私たちの部活動にご支援いただいて
ありがとうございます。私たち創作
部は、現在、2年生2人と1年生4人
で活動しています。少ない人数です
が、時にはみんなで力を合わせて作
品作りに取り組んでいます。その作
品を見て、褒めてもらえたりするの
でとても嬉しいです。これも後援会
のみなさんのおかげです。本当にあ
りがとうございます。そしてこれか
らもご支援よろしくお願いします。

サウンド部
泉 伶奈

、

テニス部
中嶋 凛咲

陸上部
田邉 隼輔

創作部
西堀 優梨

http://www.eonet.ne.jp/~kananjhs/
https://www.facebook.com/kananjh/

令和５年度 生徒会長 大橋快成

保護者会や三者懇談会、
授業参観などで使う校舎内用
のスリッパが古くなり、数も減っ
てきました。今年はデザインも
新調して、スリッパを100足購
入しました。フリー参観などで
後援会のみなさまにもぜひ学
校に来ていただいて新しいス
リッパを使っていただけると嬉し
いです！ありがとうございました。

河南中H.P 河南中Facebook

ボランティアが新たな出会いを！

http://www.eonet.ne.jp/~kananjhs/

